## Ehrungen des RKK für Mitglieder der KG "Bunte Kuh" Walporzheim

Im Rahmen der Prinzenvorstellung der KG "Bunte Kuh" Walporzheim in der Gastronomie in Walporzheim, erschien die Bezirksvorsitzende des RKK (Regionalverband Karnevalistischer Kooperationen Rhein-Mosel-Lahn e.V.) Jacqueline Jonas im Restaurant "Sanct Peter" um verdiente Mitglieder der KG "Bunte Kuh" Walporzheim 1953 e.V. zu ehren.

Sie hatte 2 "Ehrenorden in Bronze" im Gepäck. Dies nach der neuesten Ehrenordnung des RKK, die die zum 01.01.2024 in Kraft getretene Ehrenordnung abgelöst hat.

Vor den neuen Ehrungen hatte sie aber noch die silbernen Spangen im Gepäck für die in 2024 geehrten Natalie Mies, Alfred Sebastian, Herbert Medler und Georg Gilles.

Danach erhielten das Prinzenpaar, Jugendprinzessin und Vorsitzender den RKK-Orden 2025.

Mit den <u>Ehrenorden in Bronze</u> wurden Eva Lannzerath und Markus Bernads ausgezeichnet.

Hier die Laudati von Jacqueline Jonas:

## **Eva Lanzerath**

Liebe Eva, du bist ein echtes Kind des Karnevals. Schon früh hast du gezeigt, dass die Bühne dein Zuhause ist und dass du mit Herz und Seele dabei bist. Am 24.01.2000 wurdest du Mitglied unserer KG, und schon ein Jahr später begann deine beeindruckende tänzerische Reise:

- Von 2001 bis 2009 hast du bei den Minifunken und später den Kleinen Funken getanzt und unser Publikum mit deiner Energie begeistert.
- Von 2009 bis 2013 hast du bei den Mittleren Funken deinen tänzerischen Weg fortgesetzt und uns gezeigt, wie viel Talent in dir steckt.
- Seit 2013 bist du fester Bestandteil der Großen Funken, wo du bis heute mit Leidenschaft und Perfektion die Bühne eroberst.

Doch das ist noch längst nicht alles: 2008 hast du als Jungfrau im ersten Walporzheimer Kinderdreigestirn schon in jungen Jahren bewiesen, dass du mehr als nur tanzen kannst – du warst ein Vorbild für die nächste Generation. Dein Engagement endet aber nicht bei Tanz und Karneval. 2020 hast du eine Krone getragen, die weit über die Grenzen des Ahrtals hinaus bekannt ist: Du wurdest zur Deutschen Weinkönigin gewählt – ein Titel, der deinen Charme, deine Präsenz und dein Herz für die Gemeinschaft unterstreicht.

Wir ehren heute nicht nur deine Leistungen auf der Bühne, sondern auch deine Treue und Beständigkeit:

- Für 10 Jahre aktiven Einsatz im Kinderkarneval wurdest du bereits 2011 und
- 2020 hast du für 20 Jahre Engagement im Walporzheimer Karneval eine Ehrung von der KG "Bunte Kuh" erhalten.

Liebe Eva, du bist eine unverzichtbare Säule unserer Gemeinschaft und ein Vorbild für alle, die sich für den Karneval begeistern. Es ist mir daher eine besondere Ehre, dir heute die **Verdienstmedaille des RKK in Bronze** zu überreichen – als Zeichen unserer Dankbarkeit für alles, was du für unseren Verein und den Karneval geleistet hast.

## **Markus Bernads**

Liebe Freunde,

es gibt Menschen, die man im Hintergrund oft gar nicht sieht, die aber unverzichtbar für das Gelingen eines jeden Festes und einer jeden Veranstaltung sind. Heute ehren wir einen solchen Mann – einen, der still und zuverlässig im Hintergrund arbeitet und dabei Großartiges leistet.

Lieber Markus, seit deinem Eintritt in die KG "Bunte Kuh" am 05.02.2012 bist du zu einem wahren Allrounder geworden, der immer eine Lösung findet und für jedes Problem bereitsteht. Du bist nicht nur unser Elektriker, der dafür sorgt, dass Licht und Ton immer reibungslos funktionieren – du bist der Mann für alle Fälle.

Wenn es Arbeitstermine gibt, bist du immer zur Stelle. Sei es beim Aufbau, bei Reparaturen oder wenn irgendwo eine helfende Hand gebraucht wird – auf dich ist Verlass. Deine Hilfsbereitschaft und deine Fähigkeit, überall anzupacken, machen dich zu einem unverzichtbaren Mitglied unserer KG.

Doch du bringst nicht nur deine Hände mit, sondern auch deinen Kopf: Deine Ideen und deine Lösungsorientierung haben uns schon viele Male geholfen, selbst die größten Herausforderungen zu meistern.

Für deine 10-jährige aktive Mitgliedschaft wurdest du bereits 2022 im Namen der KG geehrt. Heute wollen wir jedoch noch einen Schritt weitergehen:

Lieber Markus, als Zeichen unserer Anerkennung und Dankbarkeit für deinen unermüdlichen Einsatz und deine außergewöhnliche Unterstützung freue ich mich, dir heute die **Verdienstmedaille des RKK in Bronze** zu überreichen.

Alle Ausgezeichneten sind aus dem aktiven Karnevalsgeschehen in Walporzheim nicht mehr wegzudenken. Ihnen gilt ein riesiger Dank des Vorstandes der Gesellschaft.